

Cuba réitère son engagement en tant que pays garant du processus de paix en Colombie



Cuba

Colombia



La Havane, 19 janvier (RHC)- Cuba a réaffirmé son engagement comme pays garant du processus de paix en Colombie. Elle a assuré qu'elle poursuivra le travail pour atteindre cet objectif tant que les deux parties en conflit le désireront.

L'ambassadeur de Cuba à Bogotá, la capitale colombienne, José Luis Ponce, a mis l'accent sur la solidité des relations bilatérales au cours d'une cérémonie qui a eu lieu au Parc-musée El Chicó, de la capitale colombienne, pour célébrer le 59e anniversaire du triomphe de la Révolution Cubaine.

José Luis Ponce a remercié le soutien de la Colombie à la résolution présentée par Cuba aux Nations Unies pour mettre fin au blocus étasunien.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/153013-cuba-reitere-son-engagement-en-tant-que-pays-garant-du-processus-de-paix-en-colombie>



Radio Habana Cuba